Ressort: Politik

Viele Tote nach Unruhen in Venezuela

Caracas, 22.04.2017, 08:29 Uhr

GDN - Bei neuen Ausschreitungen gegen die sozialistische Regierung von Nicolas Maduro sind in Venezuela am Freitag mindestens zwölf Menschen ums Leben gekommen. Im Stadtteil La Valle im Südosten der Hauptstadt Caracas lieferten sich Demonstranten heftige Straßenschlachten mit Sicherheitskräften.

Dabei kam es zu umfangreichen Plünderungen. Die meisten Opfer habe es bei dem Versuch gegeben, eine Bäckerei auszurauben. Zudem sei ein Kinderkrankenhaus von Demonstranten angegriffen worden, 54 Kinder hätten wegen Tränengaswolken evakuiert werden müssen. Auch in anderen Stadtteilen kam es erneut zu schweren Ausschreitungen. Venezuela erlebt seit Monaten eine schwere Versorgungskrise: Die Demonstranten fordern Neuwahlen. Sie werfen der Regierung vor, eine Diktatur errichten zu wollen.

Bericht online:

https://www.germandailynews.com/bericht-88359/viele-tote-nach-unruhen-in-venezuela.html

Redaktion und Veranwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc. 3651 Lindell Road, Suite D168 Las Vegas, NV 89103, USA (702) 943.0321 Local (702) 943.0233 Facsimile info@unitedpressassociation.org info@gna24.com www.gna24.com